



La enfermedad cardiovascular, principal problema sanitario de los países desarrollados

L. O.

■ Preparar a los profesionales del ámbito de la salud con una formación de calidad centrada en criterios y novedades terapéuticas y dotarles de las competencias y habilidades necesarias para una intervención integral en sus pacientes, orientada a la prevención, detección, estratificación del riesgo cardiovascular. Este es el objetivo del Máster Universitario en Gestión Integral del Riesgo Cardiovascular,

que coordina la UCAM, y que imparte junto con las universidades de Salamanca y Valladolid. Sobre todo si tenemos en cuenta que vivimos en un «contexto social en el que las enfermedades cardiovasculares se han convertido en uno de los principales problemas de salud que deben afrontar los países desarrollados», señala el director del máster, el doctor José Abellán. El posgrado comenzará en enero, y ya está abierto el plazo de inscripción.



Una investigación con alimentos

MÁSTER UNIVERSITARIO EN GESTIÓN INTEGRAL DEL RIESGO CARDIOVASCULAR

Modalidad:

Semipresencial

Idioma:

Español

Duración:

1 curso académico

ECTS: 60 Lugar

Campus UCAM